
VERBALE del 26/10/2015 

L’anno 2015 il giorno 26 del mese di ottobre si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 28 settembre 2015. Alle ore 9,00 è presente la cons. La Colla. In mancanza del 

numero legale, in prima convocazione, la seduta viene rinviata di un’ora. Alle ore 10,00. 

sono presenti i consiglieri Figuccia, La Colla, La Corte e Scarpinato. La presidente La 

Colla, assistita dalla segretaria sig.ra Angela Gambacorta, constata la presenza del 

numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’o.d.g. i seguenti 

punti: 1) Lettura e approvazione verbali precedenti; 2) Disamina atti della commissione. 

In riscontro al primo punto all’o.d.g., la presidente La Colla.dà lettura del verbale della 

seduta del giorno 21 ottobre u.s. Dopo breve commento la Commissione approva 

all’unanimità dei presenti, il verbale del 21/10 u.s. che viene contestualmente 

sottoscritto. Si dà atto che alle ore 10,10 entra la cons. Spallitta ed alle ore 10,14 la 

cons. Bonvissuto. Queste ultime vengono informati dalla presidente La Colla sui punti 

all’o.d.g.. Il cons. Scarpinato chiede, alla presidente, lumi in merito all’incontro in data 

odierna con il dott. Ania, la presidente risponde che non verrà. Si passa al secondo 

punto all’o.d.g. e la presidente La Colla con la cons. Spallita propongono alla 

commissione degli emendamenti a modifica di quelli già presentati, applicando il 

DPCM dell’1/3/1991, in merito alla proposta avente ad oggetto: “Regolamento sullo 

sviluppo sostenibile ai fini della convivenza tra le funzioni residenziali e le attività di 

esercizio pubblico e svago nelle aree private, pubbliche e demaniali”, sulla quale la 

commissione ha già espresso parere. Interviene la cons. Bonvissuto che a tal proposito 

informa la presidente ed i consiglieri, che intende ritirare la sua firma dagli 

emendamenti preparati insieme qualche tempo fa, sul regolamento in argomento, in 

quanto in seguito ad un successivo approfondimento non li ritiene abbastanza efficaci 

nell’individuazione di regole che possano garantire una migliore convivenza tra 

residenti ed esercenti; sottolinea comunque che ritiene ancora ben opportuno la 

suddivisione della città in zone per regolamentare la movida progetto che dovrà essere 

preparato da un soggetto competente. Si dà atto che alle ore 10,35 esce il cons. Figuccia 

ed alle 10,40 il cons. La Corte. Si continua a discutere ed a stilare i nuovi emendamenti, 

interviene il cons. Scarpinato il quale non aderisce alla presentazione di questi 

emendamenti perché in sede di C.C., ha già programmato un proprio percorso con NCD 

partito di appartenenza, finalizzato ovviamente a tutelare Palermo ed i cittadini. 



Interviene la cons. Bonvissuto la quale chiede copia degli emendamenti in lavorazione, 

per poterli studiare e se li condivide sottoscriverli. Si dà atto che alle ore 11,00 esce il 

cons. Scarpinato. Si continua con la stesura degli emendamenti ed alle ore 11,20, 

esauriti gli argomenti posti all’o.d.g., la presidente La Colla chiude la seduta 

LA SEGRETARIA      LA PRESIDENTE  

(Angela Gambacorta)      (Luisa La Colla) 

 

 

 

 


